
Antrag Nr. 05-F-03-0082
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Betreff:

Stadtrat Pös zu Platanen nicht auskunftswillig oder ahnungslos?
- Antrag der Stadtverordnetenfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN vom 29.06.2005 -

Antragstext:

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird aufgefordert klar zu stellen
1. Zu welchem Zeitpunkt ist die Anfrage der Firma Züblin, die den Kronenrückschnitt der 

Platanen vor dem Kurhaus am 15. Juni zur Folge hatte, im Umweltdezernat 
eingegangen?

2. In welchem Zeitraum erfolgte das für den Rückschnitt der Platanen erforderliche und in 
der Pressemitteilung des Umweltdezernats vom 14. Juni erwähnte 
Abstimmungsverfahren zwischen Investor, Umweltdezernat, Umwelt-, Stadtplanungs- 
und Grünflächenamt?

3. War die unter Punkt 1 angesprochene Anfrage der Firma Züblin sowie das unter Punkt 2 
erwähnte Abstimmungsverfahren zur Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 4. 
Mai bzw. zur Sitzung des Umweltausschusses am 31. Mai bekannt oder aufgrund der am 
4. Mai bestätigten ersten, negativ beschiedenen Anfrage des Investors zu erwarten?
Wenn ja, weshalb wurde über diesen Sachverhalt, trotz der vorliegenden Anfragen und 
Anträge bzw. der konkreten Nachfragen durch Stadtverordnete nicht informiert?

Begründung:

Wiesbaden, 29.06.2005 

Gez. Stefan Burghardt F.d.R. Doris Black
Fraktionsvorsitzender Fraktionsgeschäftsstelle


